

Le télétravail toujours populaire chez les salariés

Le Journal de Québec · 10 févr. 2023 · 37

AGENCE QMI | Le télétravail demeure l'option préférée de plus du tiers (34 %) des salariés au pays, selon un sondage Léger Marketing réalisé le mois dernier.

Autre conclusion du coup de sonde : 23 % des 1554 personnes sondées au Canada préfèrent le mode hybride et 56 %, aller tous les jours au bureau.

Parmi ceux qui travaillent à distance, 80,8 % en sont satisfaits et ne souhaitent pas revenir au mode présentiel, 15,5 % seraient prêts à revenir à un mode de travail hybride et seulement 3,6 % voudraient revenir au bureau.

La majorité des travailleurs qui vont au bureau tous les jours se sont dits satisfaits (54 %), et 16,5 % d'entre eux voudraient revenir au télétravail, contre 29,5 % pour le mode hybride.

D'autre part, 20 % des personnes sondées en sol québécois ont déclaré être présentement en télétravail.

Le sondage a été réalisé par Léger Marketing en partenariat avec l'association d'études canadiennes entre le 23 et le 25 janvier 2023 auprès de 1554 Canadiens.